
 
CONSEIL D’ÉCOLE DE L’ECOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE ROY 
 

RÉUNION DU 14 janvier 2015 
 

 
 

Procès-Verbal 
18h45 

 
 
 

1. Ouverture de la réunion et mots de bienvenue. 
Sonia Longpré, Kevin Bell, Marc-André Parisien, Karen Doucet, Lowe 
Anta, Ibrahim Karidio, Jean-Daniel Tremblay, Corrine Rondeau, Marie-
Claire Girard, Frédérick Sévigny, Jennifer Minsos, Natalie Tymchuk 
Absents : Christophe Nayet, Yannick Vienne, Diana Stralberg,  
 
Présentation de nos invités, Kevin Bell et Karen Doucet, conseils scolaires 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
Ajout des point 7.1 petits déjeuners nutritionel 
et 7.2 retour sur le dîner international 
Proposé tel que modifié par Jean-Daniel, appuyé par Corrine 
 

3. Adoption du procès-verbal 
Proposé par Jean-Daniel, appuyé par Marie-Claire 
 
Suivi : Jumelage avec Maurice-Lavallée 
Les conseillers confirment la réticence de ML au jumelage. Les 
consultations de Vision 20/20 ne semblaient pas être connues. 
Beaucoup d’inquiétude par rapport aux droits religieux.  
Une question se pose à savoir qu’est-ce qu’une école secondaire 2e cycle. 
Les conseillers rapporteront nos propositions de décembre au CSCN 
 

4. Mot du président 
Aucun rapport 
 

5. Rapport de l’élève 
Pas d’élève présent aujourd’hui 
 

6. Rapport de l’enseignant 
Décembre occupé 
Préparation pour les examens semestriels de janvier 
 

7. Rapport du directeur 



Une grande perte dans le décès de Margaretjean. Elle aura eu un impact 
important à Gabrielle-Roy.  Le 23-24 janvier, le gymnase de l’école 
servira probablement de salle de réception pour une cérémonie 
 
Les petits déjeuners seront perturbés pour quelques temps. 
 
7.1 Petits déjeuners nutritionnel 
Un sous-comité devrait peut-être être mis en place. 
Par manque de temps durant la réunion de ce soir, le point sera reporter à 
la prochaine réunion 
 
7.2 Retour sur le dîner international 
Grosse organisation mais dans l’ensemble ça s’est très bien passé. Les 
élèves apprécient toujours. Une grand merci à Corrine qui est la grande 
organisatrice. Beaucoup de travail pour elle, un comité plus élaboré serait 
apprécié. 
La rencontre avec les bénévoles la semaine avant a été une grande aide 
Apporter les plats dans des plats jetables afin de limiter le lavage de 
vaisselle. 
Une question sur la pertinence de garder le dîner dans le sondage Tell them 
from me sera ajoutée 
 

8. Affaires courantes 
8.1 Vision 20/20 
Retour sur les résultats de la consultation 
Merci aux conseillers scolaires d’être présents à notre réunion 
 

9. Fermeture de l’assemblée 
Levée 20h26 proposé par Ibrahim, appuyé par Jean-Daniel 
 

 


